
ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL - CTEA 
DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO SÃO JOSÉ DOS DOURADOS 

 
Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois mil e dezenove, realizou-se a Reunião 

da Câmara Técnica de Educação Ambiental (CTEA) do Comitê da Bacia Hidrográfica do 

Rio São José dos Dourados (CBH-SJD), no Auditório da SABESP em Jales. Estiveram 

presentes os membros que assinaram a lista de presença anexa a esta Ata, a 

engenheira Lucíola Guimarães Ribeiro (Secretária Executiva Ajunta do CBH-SJD) e 

Eliana Cristina Mariano Nogarini, ambas Engenheiras do DAEE. A Secretária Executiva 

Adjunta do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio São José dos Dourados, engenheira 

Lucíola, deu início a reunião agradecendo a presença de todos e dando boas vindas aos 

membros presentes. A Engenheira Eliana fez uma breve revisão dos assuntos 

discutidos na reunião anterior (04/06/2019). A Secretária Executiva Adjunta fez a 

apresentação dos membros da CTEA e propôs a eleição do Coordenador e 

Coordenador Adjunto. Após as discussões e de comum acordo de todos, Alessandro 

Nunes Ferreira, representante da Associação dos Produtores Rurais de Pontalinda 

(APRUMA) e da Coordenadoria de Desenvolvimento Rural Sustentável (CDRS), foi 

eleito Coordenador da CTEA e Carolina Buso Dornfeld, representante da Universidade 

Estadual Paulista "Júlio Mesquita Filho" Faculdade de Engenharia - Câmpus de Ilha 

Solteira, foi eleita Coordenadora Ajunta da CTEA. Na sequência, a Engenheira Lucíola 

passou ao próximo assunto da pauta que tratou da Elaboração do Evento de Educação 

Ambiental. Foi discutida a possibilidade de apoio financeiro de algumas Entidades 

como a AERJ, CDRS, Sindicatos Rurais e SABESP e apoio técnico da FATEC, ETEC e 

Diretoria de Ensino. Lucas Fim Torres, representante da Prefeitura Municipal de 

Pontalinda propôs que a Empresa ENGECORPS, que elaborou os Planos de Saneamento 

Básico Municipais da região, fizesse uma apresentação dos resultados obtidos na 

elaboração do trabalho. Sara Dias da Silva Lisboa, representante da Prefeitura 

Municipal de Guzolândia, propôs que na análise dos Empreendimentos apresentados 

ao CBH-SJD para obtenção de recursos FEHIDRO fosse acrescentado o critério de 

“Ganho ambiental” na análise e todos concordaram. Então foi acordado a necessidade 

de outra reunião da CTEA para finalizar a elaboração da programação do Evento de 

educação Ambiental do CBH-SJD, deixou pré agendada para a data 09/08/2019. Nada 

mais a tratar, encerrou-se a reunião. 
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